

ほっとアングル Hot Angle




祝 満100歳 長寿者訪問

9月19日、中村市長は、今年で満100歳となる長寿者を訪問し、お祝い状と記念品を手渡しました。

この日、訪問した5人の長寿者は、皆さんお元気で、市長との歓談で次のようなことを話していました。

なお、市内で100歳以上の方は、今年満100歳を迎える9人を含めて、21人いらっしゃいます。



高橋 治さん(上三谷)
明治41年3月18日生まれ
「栄養があるものを何でも食べて、1日1日を元気で過ごすことが長生きの秘訣。」という高橋さんは、奥さんも96歳でご夫婦ともにお元気です。



沖本ヨシ子さん(双海町高岸)
明治40年4月10日生まれ
「長生きなのは、若い方に助けられているおかげ。」という沖本さんは、耳も目も良く、95歳まで食事も自分で作っていました。



松村正子さん(下吾川)
明治41年3月3日生まれ
長唄・三味線・茶道・華道と趣味も多彩な松村さん。「家族が良くしてくれるので何も心配がなく、幸せです。」



武智ヨ子コさん(中山町出淵)
明治40年11月10日生まれ
くよくよしない明るい性格の武智さん。着替え・食事など何でも自分でされています。



谷 サカエさん(本 郡)
明治41年2月8日生まれ
読書が大好きな谷さんは、目も良く、メガネなしで新聞なども読んでいます。

■その他の今年満100歳になられた皆さん

氏 名	地区名	生年月日
友澤トシヨさん	大 平	明治41年1月20日
栗田 行榮さん	下吾川	明治41年3月24日

※その他、非公開が2人います。

秋の交通安全 キャンペーン

9月21日、伊予警察署前の国道で『秋の交通安全街頭キャンペーン』が行われました。

伊予農高生の交通安全委員30人とアメリカのオレゴン州から交換留学生として来日しているマーガレット・ヘイニーさんを含む8人の生徒が1日警察官となり、国道に出て、反射材や交通安全啓発のチラシなどが入った袋をドライバーに手渡していました。



更生保護女性会、AED講習

9月20日、伊予市更生保護女性会連合会の会員研修として、「災害における備えに関する講演」や「AED講習会」が行われました。

更生保護女性会とは、犯罪者・非行少年の更生に協力することを目的とする女性ボランティア団体です。

消防職員によるAEDの講習では、心肺蘇生法やAEDの使い方を真剣に聞いていました。



上三谷で「コスモスまつり」

10月7日、上三谷原で1,700㎡の畑に植えられた約20万本のコスモスが見ごろをむかえ、『第1回コスモスまつり』が開催されました。このコスモスは、上三谷地区の住民の皆さんが中心となって種をまき、育ててきたものです。会場ではバザーもあり、たくさんの家族連れが訪れて、秋風に揺れて咲くコスモス畑の中で、記念撮影などをして楽しんでいました。



トラックの森づくり

10月8日、上三谷のえひめ森林公園で『トラックの森づくり事業』が行われました。

愛媛県トラック協会・愛媛県トラック協会青年協議会の主催により、地球温暖化防止の一環としてアカマツ・コナラ・クヌギの苗木600本の植樹などが行われ、参加した家族連れなど約200人は、スコップやクワを片手に一生懸命苗木を植えていました。



秋の市民運動会

10月7日、「下灘地区市民体育祭」と「中山地区大運動会」が行われました。

下灘地区では、男性が目隠しをして、女性が楽器の音で誘導する種目。中山地区では、バットを額に当てて回転し、ボールを持ち帰る種目。どちらも選手たちは夢中でゴールを目指していましたが、転んだりすると会場からドツと笑い声や声援が聞こえていました。



しおさいファミリーコンサート

10月7日、伊予市市民体育館で『しおさいファミリーコンサート（伊予高校吹奏楽部演奏会）』が開催されました。伊予高吹奏楽部は、全国大会にも度々出場する県内でもトップレベルの吹奏楽部で、その演奏を聴こうと会場には多くの観客が詰めかけ、踊りを交えて演奏されたアンコールでは、拍手が鳴り止まないほど大盛況となっていました。



第20回なかやま栗まつり

9月23日、栗の里公園で『第20回なかやま栗まつり』が行われました。

栗ひろい・栗むぎ大会、栗の直売、栗ずし、栗おこわ、栗入大判焼き、いが栗・焼き栗プレゼント、栗の品評会、栗のオークション…。栗づくしのお祭りにつめかけたお客さんは、行列を作ってお目当ての商品を買い求めていました。また、仮面ライダーや大月みやこショーは満員御礼。来場者は、中山の秋を十分に満喫していました。



いよし健康&福祉まつり

10月7日、ウェルサンピア伊予で、『第3回いよし健康&福祉まつり』が開催されました。芝生広場には、健康相談や骨密度測定・血圧測定など、自分の健康状態を知るための各種コーナーが設けられ、ステージでは、健康体操の指導や親子体操が行われました。また、「寝たきり夫人の介護体験記」と題して、前高槻市長の江村利雄さんによる講演もあり、多くの人が訪れていました。



家族経営協定の調印式

9月18日、家族経営協定の調印式が行われました。家族経営協定に調印したのは、中川吉明・恵美子さん夫婦（中山町中山）で、「これからは、夫婦ともに、ゆとりある農業経営を目指してがんばって行きたい」とお礼のあいさつをしていました。

現在、伊予市で家族経営協定を結んでいる家族は、中川さんを含めて、29組となっています。



市内各地区で敬老会

9月から10月上旬にかけて、市内各地区で敬老会が開催されました。敬老会は、75歳以上の方を対象にしており、市内で今年の対象者は、5,584人でした。各会場では、米寿(88歳)の方と卒寿(90歳)の方に市と社会福祉協議会から記念品が贈られ、長年の社会貢献に対する労がねぎらわれました。